

Festival del Retorno

Volver es abrazar lo que somos

San Estanislao, 28 de Agosto del 2025

Señores

Directores de las Agrupaciones Folclóricas de Colombia,

Apreciados Amigos,

Reciban un cordial saludo y nuestros mejores deseos de salud y bienestar por parte de **la Corporación Artística y Cultural Caño de Luisa.**

Nos complace invitarlos al **5to Festival del Retorno**, una valiosa oportunidad para reconectar con nuestras raíces y fortalecer los lazos entre aquellos que han emigrado o se han alejado de su lugar de origen. Este evento brinda un espacio propicio para reencontrarse con familiares y amigos de la comunidad, revitalizando relaciones y compartiendo experiencias, recuerdos y tradiciones comunes.

El festival permite preservar y celebrar la riqueza cultural y las tradiciones propias de la comunidad a través de exposiciones, demostraciones culinarias y otras manifestaciones culturales. Así, se revaloriza y transmite el patrimonio a las nuevas generaciones, promoviendo un sentido de identidad cultural arraigado en el lugar de origen.

En su Quinta versión, el Festival del Retorno, con el lema "**volver es abrazar lo que somos,**" ofrece a los participantes una oportunidad única para sumergirse en la cultura ancestral, reconectar con nuestras raíces y honrar la sabiduría de nuestros antepasados. Este lema resalta la importancia de celebrar y mantener vivas nuestras tradiciones, reconociendo el papel crucial que todos jugamos en la preservación de nuestro patrimonio cultural para las generaciones futuras.

De esta manera, los estamos invitando a participar del **5to FESTIVAL DEL RETORNO** que se realizará durante los días **3, 4 y 5 de octubre del 2025**, en el **corregimiento de Las Piedras**, municipio San Estanislao de Kostka, Bolívar. Los grupos de danza participarán en una única categoría SEMI PROFESIONAL en danzas folclóricas tradicionales y se inscribirán respetando los parámetros del evento y participando en cada una de las actividades programadas durante el festival. Cada grupo participará con dos danzas Folclóricas Tradicionales en tarima,

Festival del Retorno

Volver es abrazar lo que somos

Participación de las Parejas Bailadoras

1. Llegada y Presentaciones del Sábado

El sábado 4 de octubre, los grupos de danza llegarán con sus parejas bailadoras a más tardar a las 2:00 p. m.

A partir de las 4:00 p. m. iniciarán las retretas en diferentes lugares del municipio de Las Piedras, con la participación de las bandas y sus parejas bailadoras.

Finalizadas las retretas, se dará inicio a las presentaciones en tarima, donde participarán:

- **Parejas bailadoras**
- **Bandas**
- **Grupos de danza**

2. Encuentro y Desfile del Domingo

El domingo 5 de octubre en la mañana, se realizará un taller de intercambio cultural con todos los grupos invitados (bandas, parejas bailadoras y grupos de danza).

Cada delegación deberá traer desde su territorio un tema de interés cultural o tradicional para compartir y enriquecer el aprendizaje colectivo.

En la tarde, los participantes tendrán un espacio de descanso, para luego dar inicio al desfile a las 4:00 p. m. por las principales calles del corregimiento de Las Piedras.

El desfile finalizará en la plaza central, donde nuevamente se desarrollará la programación en tarima con la participación de:

- **Bandas**
- **Parejas bailadoras**
- **Grupos de danza**
- **Grupos invitados**

Su participación será el sábado 4 y domingo 05 de octubre del 2025.

La corporación asumirá un auxilio de transporte de \$540.000 y se proporcionará alojamiento en el colegio de la comunidad, por lo cual les recomendamos llevar colchonetas u otros elementos necesarios.

Agradecemos de antemano su participación y entusiasmo. Estamos seguros de que juntos haremos de este festival un evento inolvidable.

Espero que esta versión cumpla con todas tus expectativas y necesidades para el festival de este año.

Para mayor información favor comunicarse al número celular 322-577-4271 y enviar inscripción al correo electrónico: festivaldelretorno.laspiedras@gmail.com

Esperamos contar con su participación.

Atentamente

RONAL JOSE PEREZ MUÑIZ
Director y coreógrafo Corporación Caño de Luisa